

## 泥ってな～に？



今日は初めての泥遊び🌟お水を使って砂を泥に変身させちゃおう👉ぞうさんジョーロで水をジャー👉水に触れるかどうか、手を伸ばして確かめています🌟



バケツに水を溜めると、手を入れて冷たさを感じています👉今の季節は冷たい水が気持ちいいね😊



水に砂を入れると、あら不思議🌟あつという間に泥に変わりました👉勢い良く水面を叩き、全身で泥を感じていますね😊



バケツごとひっくり返そうとする姿もありましたが、何でも試してみたい時期ですよ👉好奇心が産まれています🌟



泥団子を作って見せると、そーっと掴もうとする様子が🌟崩れないように慎重に触れようとしています👉



泥だと砂と違って手にくっついてしまいます👉サラサラの砂がドロドロになる感触を、手を握ったり離したりして、じっくり味わっていました😊



「あい！」と保育者に泥を渡してくれる子もいました❤️楽しさや発見を共有したいのですね👉



歩けるお友達には足で感触を感じていました🌟泥の跳ねる様子に釘付けでしたよ👉



最近はお友達と一緒に遊ぶ姿も増えてきました🌸「ん！」  
「あー！」と言葉を発し、やり取りも楽しんでいます◎



遊んでいる様子を見て他のお友達も混ざりに来ましたよ😄1  
人遊びがメインだった子ども達が、今では一緒に遊べるよう  
になり成長を感じますね👏

冷たい水やドロドロした泥にたくさん触れて、子ども達の五感を刺激することが出来ました◎☀️  
初めての泥遊びでしたが、どの子も警戒することなく真っ先に手を伸ばしていましたよ👏これ  
からも様々な素材に触れて、色んな経験を積み重ねていきたいと思います👏